



Vorlage-Nr. 1765 / 2011

9. Oktober 2011

ANTRAG

Betr.: Zusätzliche Fußgängerampel am Pariser Tor

Die Grundschüler aus dem Berliner Viertel werden ab dem nächsten Schuljahr in der Ludwig-Schwamb-Schule unterrichtet.

Im Bereich des Pariser Tores gibt es aus unserer Sicht einen Gefahrenpunkt auf dem Schulweg. Es handelt sich um den in der beigefügten Skizze markierten Fußgängerüberweg.

Die Schüler können auf ihrem Weg zur Ludwig-Schwamb-Schule nicht rechtzeitig die von links aus der Pariser Straße kommenden Fahrzeuge sehen, die hier zum Teil mit noch hoher Geschwindigkeit abbiegen. Außerdem lässt der starke und hohe Bewuchs mit Sträuchern an dieser Ecke keinen Spielraum, die nahenden Fahrzeuge zu erkennen.

Die Installation einer Ampel erscheint uns als geeignete Lösung. Möglicherweise könnte auch eine Druckampel, die nur auf Anforderung durch Fußgänger schaltet, ausreichend sein.

Wir fordern daher:

An der Kreuzung Pariser Tor soll zum besseren Schutz der Grundschüler auf ihrem Schulweg statt des bisherigen Fußgängerüberwegs an der im Plan markierten Stelle eine Ampel installiert werden.

gez. H.W. Zindorf

